

## Aprueban mejoramiento de dos centros de salud en Talcahuano

La inversión de la municipalidad permitirá superar los problemas generados por las lluvias debido al deterioro de las cubiertas en los techos de estos recintos.

El Concejo Municipal de Talcahuano aprobó los recursos para dos proyectos que mejorarán centros de salud dependientes del Municipio. Estos proyectos se tratan de la reposición de aleros y techumbres en el Cesfam Paulina Avendaño, ubicado en el sector de Huachicoop, y del Cecosif Centinela, que está emplazado en el sector Los Cerros. La inversión será de poco más de 135 millones de pesos, financiados por la Municipalidad mediante los

aportes que se reciben gracias a Ley de Casinos y que permitirán superar los problemas generados por las lluvias debido al deterioro de las cubiertas en los techos de estos establecimientos, lo que es un paso adelante en la mejora de las condiciones para los trabajadores y para los vecinos que se atienden en ellos.

El director de Salud Municipal (DAS) de Talcahuano, Marcelo Yévenes, destacó que "ambos establecimientos tienen problemas

con sus techumbres porque el agua en algunos puntos pasa a través de las cubiertas. Por eso, es muy importante la realización de estos proyectos para el funcionamiento normal de los establecimientos y que el personal tanto como los pacientes, puedan tener un adecuado espacio de trabajo y atención, sin los riesgos de que tengan goteras y filtraciones. En el caso del Cesfam Paulina Avendaño, atiende cerca de 46 mil personas y otras 5 mil, aproximada-

mente, atiende el Cecosif".

Sumado a esto, se anunció la reposición del Cesfam Los Cerros, ya que la Contraloría General de la República (CGR) aprobó el aumento de presupuesto que permitirá a la municipalidad adjudicar la ejecución de obras. Esto beneficiará a las más de 30 mil personas que viven en este sector de Talcahuano y tendrá una inversión sectorial de poco más de 11 mil 798 millones de pesos.



Municipio hará reposición de aleros y techumbres.